

**PELAKSANAAN PENGATURAN INFRASTRUKTUR JALAN  
DAERAH DI KECAMATAN PANGKALAN KERINCI  
KABUPATEN PELALAWAN BERDASARKAN  
UNDANG-UNDANG NOMOR 38 TAHUN 2004  
TENTANG JALAN**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Melengkapi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum Di Fakultas Hukum  
Universitas Lancang Kuning Pekanbaru**



**Disusun Oleh :**

**NAMA: NURMA RIANI  
NPM : 1574201117**

**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS LANGANG KUNING  
PEKANBARU  
2019**

## ABSTRAK

Pemeliharaan infrastruktur jalan di Kecamatan Pangkalan Kerinci sampai sekarang ini belum dapat dikatakan baik, itu di karenakan kurangnya perhatian Pemerintah daerah dalam pemeliharaan infrastruktur jalan yang dalam hal ini Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Pelalawan sehingga di beberapa titik jalan di Kecamatan Pangkalan Kerinci masih mengalami kerusakan seperti contoh munculnya lubang di sekitaran jalan dan bahkan sampai di tengah jalan. Dalam pemeliharaan jalan bukan hanya bagian jalanya yang harus di perhatikan tetapi beberapa bagian konstruksi jalan juga harus di perhatikan, seperti struktur perkerasan jalan, bahu jalan, trotoar, drainase jalan dan struktur lain pendukung jalan. Tapi dari pra observasi yang saya lakukan ada beberapa titik jalan yang dalam pemeliharaannya hanya mengutamakan jalan yang di lalui oleh kendaraan bermotor, sehingga menyebabkan kapasitas jalan tidak bertahan lama. hal ini membuat masyarakat mengalami ketidaknyamanan saat menggunakan sarana dari pemerintah ini. Dengan demikian penulis tertarik untuk melakukan penelitian dalam bentuk skripsi yang berjudul “Pelaksanaan Pengaturan Infrastruktur Jalan Daerah Di Kecamatan Pangkalan Kerinci Kabupaten Pelalawan Berdasarkan Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2004 Tentang Jalan”. Permasalahannya adalah bagaimana hambatan dan upaya yang dilakukan untuk mengatasi hambatan yang dihadapi mengenai pelaksanaan pengaturan infrastruktur jalan daerah di Kecamatan Pangkalan Kerinci Kabupaten Pelalawan Berdasarkan Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2004 Tentang Jalan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan pelaksanaan pengaturan infrastruktur jalan daerah di Kecamatan Pangkalan Kerinci Kabupaten Pelalawan Berdasarkan Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2004 Tentang Jalan, untuk menjelaskan hambatan serta upaya mengenai pelaksanaan pengaturan infrastruktur jalan daerah di Kecamatan Pangkalan Kerinci Kabupaten Pelalawan Berdasarkan Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2004 Tentang Jalan. Jenis penelitian adalah jenis penelitian hukum sosiologis, lokasi penelitian adalah di Kecamatan Pangkalan Kerinci Kabupaten Pelalawan. Dimana data yang penulis lakukan dengan menggunakan analisis kualitatif. Data kualitatif ini penulis sajikan dan uraikan dengan kalimat yang jelas dan bahasa yang mudah dimengerti, sehingga ditarik kesimpulan dari fakta-fakta yang lebih sempit dalam aturan yang bersifat khusus, kepada fakta-fakta yang lebih luas dengan aturan yang bersifat lebih umum. Adapun kesimpulan dalam skripsi ini yaitu sampai saat ini belum berjalan secara optimal, masih terdapat banyak jalan rusak yang menghubungkan antar kecamatan di Kabupaten Pelalawan. Hal ini membawa dampak langsung terhadap kerja keras pemerintah daerah dan juga instansi lain yang terkait dalam mewujudkan penyelenggaraan infrastruktur jalan yang berkualitas bagi masyarakat